

Ressort: Politik

Linke: Untersuchungsausschuss zu Amri bringt jetzt nichts

Berlin, 18.05.2017, 13:51 Uhr

GDN - Der stellvertretende Vorsitzende der Linksfraktion, Frank Tempel, ist skeptisch, ob die von den Grünen geforderte Einsetzung eines Bundestags-Untersuchungsausschusses zum Fall Anis Amri so kurz vor der Bundestagswahl noch etwas bringt. "Wir halten Aufklärung für nötig", sagte er der "Mitteldeutschen Zeitung" (Freitagsausgabe): "Es geht nur um das richtige Mittel. Das Risiko, einen Untersuchungsausschuss zur reinen Wahlkampfinszenierung zu machen, ist sehr hoch. Aber dabei muss auch etwas herauskommen."

Besser wäre es, so Tempel, den Bericht des vom Berliner Senat eingesetzten Sonderermittlers sowie die Ermittlungen der Berliner Staatsanwaltschaft abzuwarten und erst zu Beginn der neuen Legislaturperiode einen Untersuchungsausschuss einzusetzen, der dann auch effektiv arbeiten könne.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89549/linke-untersuchungsausschuss-zu-amri-bringt-jetzt-nichts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com